
Трудно найти человека, у которого не было б своего 

любимого хобби, которым он увлекается. Какие только не 

существуют увлечения! Это может быть всё что угодно: 

рисование, музыка, 

коллекционирование каких-

нибудь насекомых или 

марок.  

Но из всех хобби мне 

нравится верховая езда. Я 

очень люблю лошадей. Ведь 

лошадь – это источник 

вдохновения. Бесчисленное 

количество художников изображало их на своих полотнах, 

восхищенные необыкновенной красотой и грацией этих созданий. 

Что же может быть прекраснее летящей на рыси арабской лошади 

или английской чистокровной… 

Также верховая езда полезна 

для здоровья! Езда верхом помогает 

выпрямить осанку, если держаться в 

седле правильно. Общение с 

лошадьми доставляет детям 

огромное удовольствие, а 

положительные эмоции еще 

никому не навредили! 

Ещё с раннего детства я всё 

пыталась нарисовать лошадь, а 

если доводилось увидеть её на 

улице, то испытывала непонятный 

трепет в груди, и провожала 

взглядом лошадь, пока та не скроется где-то там за поворотом, хотя 

внутри все рвалось от желания бежать за ней, чтобы погладить, 

посмотреть поближе.  

Впервые я села на лошадь на выставке БЕЛАГРО в Минске. Там 

катали на лошадях и пони, и, конечно же, мне очень хотелось 

прокатиться верхом, ведь это была моя мечта. Позже мама и папа 



купили жеребёнка. Мы ещё всё шутили «каждому по коню и будем 

ездить вместе в лес и походы», но не думали, что так и будет. Через 

некоторое время мы приобрели взрослую лошадку, а потом ещё и 

ещё… 

Вот уже через несколько лет к нам 

подтянулись люди, которые умеют 

ездить на лошади правильно. Они 

научили меня основным элементам 

верховой езды. Я научилась мыть, 

седлать лошадь, понимать 

её. Несомненно, впечатления от езды 

на лошади незабываемые, но еще 

интересней сам процесс общения с 

этими животными. 

И нам пришла идея открыть 

агроусадьбу. Мама не долго думала с 

названием, она решила что нужно назвать эту агроусадьбу «Мечта 

детства». Она для того, чтобы такая мечта, как прокатится верхом, 

познакомится ближе с лошадью или погладить её мягкий носик, 

сбылась. 

Ещё я участвовала в любительских соревнованиях по верховой 

езде. Это было незабываемо, все те эмоции, страх, что ты забудешь 

какой-то элемент, быстро поседлать лошадь и подготовить её к 

старту. А потом дождаться 

награждения, которое должно 

быть вечером (ну а я его 

пропустила как всегда). 

Ну и конечно же падения. 

Они у меня были два раза. 

Первый раз был, когда я ещё не 

очень хорошо ездила, а лошадь 

чего-то испугалась. Я просто не удержалась, когда та рванула на 

поле и побежала. Тогда я только вымазала свои бриджи о траву. 

Второе падение было немного более болезненное. Оно произошло, 



когда лошадь резко затормозила на галопе, а я давно не сидела в 

седле. Все эти происшествия лишь по моейнеаккуратности. 

Некоторые люди предпочитают любоваться лошадьми 

издалека, напрочь отказываясь подходить к ним. Страх можно и 

нужно побороть, спокойно подойти к лошади, и она, почувствовав 

доброе намерение, сама потянется к вам.Я думаю, что верховая езда, 

это хорошее хобби. 
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